



西門司小学校のみんなから税関教室の感想をいただきました！

私は最初、税關ってなんだろうなって思っていました。だけどお話をしてくださいたのでおかげでよく分かりました。

すごいと思ったことは「麻薬探知犬」です。人間の数百倍の嗅覚をもっていることにすごいと思つたし、びっくりしました。

こわいなと思つたことは覚せい剤や麻薬・合成麻薬です。こういうのが密輸で送られてきていると
なりと、24時間、365日監視をしてくれているから安心。安全なくらしが遅れるということが分かりました。

ありがとうございます。
これからもよろしくお願ひします。

この授業でぼくは世界のかくせいさいや
わるい薬や人の命をうばうけんじゅうや
いろいろなわるい生物をもつて、こう
とする人をすこして「もおあくへらせる
」と思いました。これからのお仕事
は大変だと思つかけじぼくはこれか
らもううえんをしているのでま
やくたんちけんとかんばってくだ
さい。



税関は、麻薬探知犬を使って空港や港に、外國からきた麻薬を国内に持ち込まれないように、外國から来た人や、日本にきた外人のにもつて、けんさして、麻薬が入っていないか、本物がまねて使、た「偽ブランド品」が入っていないかも、外國から帰った人の荷物をけんさして、入っていないかを人の目でけんさしたり、麻薬探知犬を使って荷物の中には麻薬が入、していないかをけんさしてからでするので、税関は大変だ」ということがわかりました。これからも税関の仕事をがんばってください。



10月(金)の時はおいそがしい中、来ていただいてありがとうございます。私は税関の事をあまり知らなかったので、たくさん分かった事があります。麻薬探知犬は嗅覚がすぐれたり、にせブランド品が持ちこまれたりしていることがとてもびっくりしました。そして、私たちの見えないところで「私達の安全を守ってくれたりして感動しました。まだ「まだ」分かったことはたくさんあります。

10月は本当に来ていただいてありがとうございます。これからもお仕事を頑張って下さい。





「税関ってなんだろ」と私は思いました。
おねえさんが、税関は、2つの意味があるって、税は、消費税、税金の意味で、
関は、国の中に悪いものを入れないという意味
だと教えてくれました。
私は、全く税関のことを知らなかたので、
「税関」にも意味があるんだなと思いました。
私は、みづけがなくなるせの中になんて、
安全で、安穏な社会になつぽいなと
思いました。



「カスタム君の登場です」私はカスタム君が来てくれたんだ
と思いつきました。そしてカスタム君が出て来た時、
一番に「かわいい」と思いました。次は本物の麻薬探知犬が
来た時ラスト弓はかっこよく、アルタ子はかわいいと思いました。
麻薬探知犬は机の上にあいのついた箱とついている箱が
分かれて、あいのついた箱の前にすれ、てみしだに伝えてくれる
とてもかしこい大変でした。しつけやくんれんは
とても大変そうだけど、「こうゆう仕事をやつみたい」と
強く思いました